



Ayuntamiento
de Las Palmas
de Gran Canaria

&

Gabinete de Comunicación

CONVOCATORIA

Los concejales Millares y Ramírez asisten a la jornada dedicada a los niños y niñas dentro de Risqueando

Las Palmas de Gran Canaria, viernes 24 de marzo de 2017.- Los concejales del Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria de las áreas de Participación Ciudadana, **Sergio Millares**, y del Distrito Centro, **José Eduardo Ramírez**, asistirán el próximo **lunes 27 de marzo**, a las **16.30 horas**, a la realización de la actividad **Queremos la ciudad, una acción dirigida a los niños y niñas del barrio de San Nicolás** dentro de las **Jornadas Risqueando**, que organizan varios colectivos sociales y vecinales del Risco y en las que colabora el Consistorio capitalino. Con Queremos la ciudad, la Fundación Farrah quiere implicar a los niños y niñas de San Nicolás en la participación activa dentro del barrio realizando una ruta con ellos por las calles del Risco. El **punto de partida** de esta ruta será el **Club de Mayores de San Nicolás** (C/ Plataforma 2, con acceso desde las calles Real del Castillo y Guadiana).

Esperando contar con su presencia

Reciba un cordial saludo

Gabinete de Comunicación

628279793 (Olivia González)

628776525 (Pablo Campos)

620898506 (Raúl Gil)